
Der Verwaltung liegen drei schriftliche Anfragen der Ratsmitglieder Eberhard Temme, 

(CDU), Frank Trimborn (CDU) und Bernhard Riegler (FDP) vor. Die Bürgermeisterin teilt 
mit, dass diese nicht fristgerecht eingegangen sind. 

Die Fragen der Ratsmitglieder wurden am Anfang der Sitzung durch den ausführlichen 
Bericht über den Unwetterverlauf und die Folgen von Bürgermeisterin Claudia Wieja und 
dem Beigeordneten Andreas Behncke bereits teilweise beantwortet.  

 
Die Anfragen und Antworten der Verwaltung werden der Niederschrift beigefügt. 


